
 

 

越前地区の小中学校再編についての説明会 結果概要 

（城崎小学校就学児保護者対象） 

 

 

○開催日：令和５年 7月 20日（木）午後 7時 2分～7時 18分 

○場 所：アクティブランド体育館 会議室 

○参加者：保護者５名 

○内 容：越前地区の小中学校再編スケジュール案について 

 

 

主な意見と回答  

 

（参加者）新しい中学校の場所の予定はあるのか。 

 ⇒（教委）３中学校区による検討委員会を立ち上げる予定なので、現時点では決まっていない。 

 ⇒（参加者）越前中ではないということか。 

 ⇒（教委）絶対とは言い切れない。 

 

 

（教委）越前地区の説明会などでは、小学校の再編を早く進めて欲しいとの意見が多くあったため、この

ように進めさせていただきたいと考えている。 

 

 

（参加者）現在、四ヶ浦小と城崎小の交流はあるのか。 

⇒（学校）今月 2年生がオンラインで交流した。コロナ前には一緒に遠足に行っていたこともある。 

⇒（参加者）再編までに学年毎に交流していくと、スムーズに移行できると思う。 

⇒（教委）他の地区でも同じような意見が出ており、不安を払拭するためにも、交流事業を実施しなが

ら進めていきたい。 

 

 

（参加者）再編の時期が知りたかったので、決まったことなら特に意見はない。 

⇒（教委）最短で令和 7 年度と考えている。今回はそれぞれの保護者から意見をお聞きしたいと考え

た。最終的には準備委員会の中で決定したい。 

 


